

Staatlich zugelassener Fernkurs zur Fachkraft für Integrationspädagogik

16. April 2018

- Advertorial -

The advertisement features a photograph of a smiling woman with long, curly brown hair, wearing a light purple top, standing behind four young children. The children are dressed in casual clothing: a boy in a red polo shirt, a boy in a yellow long-sleeved shirt, a girl in a white long-sleeved shirt, and a girl in a pink long-sleeved shirt. They are all looking towards the camera. The background is a blurred indoor setting, possibly a classroom or playroom.

 **Fernakademie**
für Pädagogik und Sozialberufe

Staatlich zugelassener Fernkurs zur
**Fachkraft für
Integrationspädagogik**

Die geforderte inklusive Arbeit in den Einrichtungen verändert das Anforderungsprofil der pädagogischen Fachkraft. Hier bedarf es beim Umgang mit Kindern mit Integrationsbedarf aufgrund auffälligen Verhaltens, Erkrankungen oder Migrationshintergrund, einer guten Rollensicherheit, einer professionellen und wertschätzenden Haltung und eines ausreichenden Handlungsrepertoires der Erzieher. Umfangreiches Fachwissen bezogen auf Integration und Inklusion und einer gewinnbringenden Zusammenarbeit mit den Eltern sind gefordert.



Mit Hilfe dieses Lehrganges wird die Weiterbildung und Qualifizierung für eine Fachkraft für Integrationspädagogik, auch neben dem Beruf oder während einer beruflichen Pause, wie zum Beispiel der Elternzeit, ermöglicht.

Sie werden nach erfolgreichem Abschluss darauf vorbereitet sein, die integrativen Prozesse in der Einrichtung aktiv und kindorientiert gestalten zu können. Die Aufgaben einer „Fachkraft für Integrationspädagogik“ sind, je nach Größe der Einrichtung und des Trägerverbandes, sehr unterschiedlich und umfassen in der pädagogischen Praxis folgende Aufgaben: Geschulter Umgang mit Entwicklungsproblemen der Kinder, intensiver Beziehungsaufbau, detaillierte Beobachtung mit anschließender Dokumentation, zielgerichtete und regelmäßige Elterngespräche/Beratungsgespräche. Darüber hinaus besteht bei vielen Kindern ein besonderer Bedarf nach Beratung und Förderung in Kooperation mit unterschiedlichen Fachdiensten und Experten außerhalb der Einrichtung. Hierbei fungieren Sie mit Ihrer Weiterbildung zur Fachkraft für Integrationspädagogik als Schnittstelle.

Pädagogen und Pädagoginnen, die sich für den „Fernlehrgang Fachkraft für Integrationspädagogik“ entscheiden, können sich einer Fortbildung auf höchstem Niveau sicher sein!

Dies wurde zugelassen und bescheinigt durch die staatliche Zentralstelle für Fernunterricht (ZFU). Unabhängiges, erfahrenes Fachpersonal prüft dort eingereichte Fernlehrgänge nach dem Fernunterrichtsschutzgesetz auf inhaltliche Vollständigkeit und fachlich korrekte Angaben. Des Weiteren wird der pädagogische Aufbau genauestens analysiert, damit Sie Ihr Fernlehrgangziel sicher erreichen können.

Fotos: Fernakademie für Pädagogik und Sozialberufe

[Weitere Informationen erhalten Sie auf www.faps-fernstudium.de](http://www.faps-fernstudium.de)

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [Google+](#)
- [Mail](#)

- [Fachkraft](#)
- [Integration](#)
- [Kindergarten](#)

- [Kitas](#)
- [Weiterbildung](#)